



Gitti & die Nachtfalter

Legendäre Top-Band aus Vorarlberg!

Viele Fans haben auf das Comeback von Gitti und ihren Nachtfaltern gewartet. Nachdem sich Gitti mit ihren Musikern 20 Jahre von Erfolg zu Erfolg gespielt hat, hat sie sich ganz bewusst ein paar Jahre Pause gegönnt. Nun ist sie voller Elan zurück auf der Bühne und begeistert zusammen mit ihren Musikern das Publikum mit einem unglaublich breiten Repertoire!

Auffallend ist die aussergewöhnlich ausdrucksstarke Stimme von Sängerin und Gitarristin Gitti, welches das Publikum jeder Generation mit ihrer professionellen Bühnenperformance verzaubert. Die beiden Musiker spielen beim abwechslungsreichen Stimmungsprogramm Akkordeon, Keyboards, Gitarre, Trompete und Saxophon. Professionelles Entertainment für Oktoberfeste, Tanzpartys, Zeltfeste, Hochzeiten, Firmengalas und Sport-Events ist dabei jederzeit garantiert. Gitti und die Nachtfalter bieten mit viel Erfahrung im internationalen Unterhaltungsgeschäft, Musikalität, Spielfreude sowie sympathischem Charme bei jeder Veranstaltung gute Laune und volle Tanzflächen mit Happysound am laufenden Band.

Das Trio spielt wunderschöne Schlagermelodien, tanzbare Partymusik, die stärksten Oktoberfest-Hits, die beliebtesten Sommer-Hits der letzten Jahre, Latin, Country, rockige Oldies, Rockmusik, romantische Evergreens, Austro-Pop, Schweizer Mundart-Rock sowie auch gerne gepflegte internationale Tanzmusik in sämtlichen gewünschten Stilrichtungen.

